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 WELCOME   副会長 井上英幸 

岩崎 靖之 様 ㈱JEPLAN 

営業業務部プロダクトセールス課エキスパート 

安部 優雅 様 オープン参加 

登立 太郎 様 〃 

木村 利貴 様 〃 

茂木 えりか 様 〃 

 

 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんにちは。本日の

例会もよろしくお願い致し

ます。 

まず、このお忙しい中、多

くの方に参加して頂きあり

がとうございます。また、本

日はオープン例会という形

を取らせて頂いております。ご参加頂いた皆様、誠にあり

がとうございます。マスクの規制も緩和されやっと日常が

戻ってきているような気がします。状況を見ながらではあり

ますが、クラブの運営も徐々に元に戻して行きたいと思い

ます。皆さんよろしくお願いします。 

本日の例会は『みんなで作る循環型社会』と題しまして

㈱JEPLAN の岩崎さんにお話しをして頂きます。関根委

委員長に調整して頂きお越し頂きました。関根委員長

ありがとうございます。岩崎さん本日はよろしくお願い致し

ます。 

以前より資源のリサイクルをしようという動きはありました

が、ここ最近は特にその動きが顕著になってきていると思

います。資源の不足に対し一人一人が意識を持って生

活し、何が出来るかを考えて行動する事で個々の動き

は小さいながらも多くの人々が活動することにより大きな

流れになっていると思います。本日の例会が少しでもその

きっかけになれば嬉しく思います。本日も楽しく学んで頂

きたいと思います。 

以上を持ちまして会長挨拶とさせて頂きます。本日の例

会もよろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 第 2510 地区青少年交換委員会より 

2024-2025 年度青少年交換派遣学生募集のご

案内 

 2022-2023 年度地区大会記録誌 

登録された方へ配布。事務局にて閲覧頂けます。 

 千歳国際・友好都市交流協会 情報誌 

 ロータリー米山記念奨学会 ハイライトよねやま 

 会長のお話にもありましたが、参考までに例会でのマ

スクの着用について、マスクを外すことに抵抗がある方

はいらっしゃるかを伺います。個々の判断にはなります

が、本日の理事会でもその話にも触れることになりま

すので参考までにお聞きしました。 

 

 各委員会連絡・報告   

ゴルフ同好会 会長 高野 悠 

4 月 20 日、千歳 RC との合同ゴルフコンペがありますの

で皆様予定を空けて頂ければと思います。そして当クラブ

も４月12 日に親睦ゴルフコンペ予定していますので、皆

様是非とも参加してください。 

 

 

 

例会出席状況（2023 年 3 月 14 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 24 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（2）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 60.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 5 名 

2 出席者数総計 29 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 3 月 7 日） 

確定出席率（MU 含む） 62.50 ％ 
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 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

「同級生の紹介で出会った講師のご講演を皆さん楽し

みにしてください」「先週・今日と娘二人の卒業式でした」

「環境についてオープン例会が出来る状況になった喜び」

「TV 北海道で紹介されました」など、皆様ご協力ありが

とうございました。 

関根悟会員、南雲勇次会員、大下和志会員、本村

信人会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「卓話 みんなでつくる循環型社会」 

担当：理事会 進行担当：幹事 南雲勇次 

早速、講師岩崎靖之様に卓話を頂戴したいと思います。 

 

 ご講演   

講師：㈱JEPLAN 岩崎靖之 様 

本日はこのような貴重な機会を頂きまして本当にありが

とうございます。我々の事業と実際取り組んでいる大事

にしている事について、本日少しだけお話させて頂ければ

と思います。まず、弊社㈱JEPLAN のご説明をさせて頂

きます。元々昨年 6 月まで日本環境設計㈱という名前

で事業活動を行っておりましたが、昨年より変更させて

頂いております。設立は 2007

年。まだ 16 年程度の若い会

社です。資本金だけは少し大

きくなりすぎてしまいまして、約

87 億円の資金を集めさせて頂

いています。基本的には、三菱

商事さん、伊藤忠さん、双日さ

ん、事業会社では docomo さ

ん、snow peak さん、メガネの

JINS さんなどそういった事業者様から事業上のシナジー

を狙って頂いて弊社に出資頂いております。お預かりしま

した資金につきましては、基本的には我々技術に投資を

しております。その技術、ケミカルリサイクルという言葉を余

りお聞きになられたことはないかもしれませんが、化学の

力でリサイクル循環をしていくという技術に投資させて頂

いています。ケミカルリサイクルの工場を川崎と北九州の

2 か所に持たせて頂いております。弊社のミッションは「あ

らゆるものを循環させる」です。循環させるという言葉だけ

を聞くとどこのリサイクル会社さんでも標榜されているよう

なありきたりな言葉になってしまいますが、弊社の特徴的、

ユニークなところは４つ目の循環に楽しい！を足そうとい

う事を標榜させて頂いています。ごみを分別しよう、3R を

しようなどいろいろと言われると思いますが、意識の高い

方しか動いてくださらない。我々では 4％から 5％しかそう

いった意識の高い行動はしてくださらないという結果があ

ります。残りの 95％の人に動いて頂きたい時には、やは

り楽しいエンターテイメント、ドキドキワクワクするような取

り組みが必要だと我々は考えています。代表的な取り組

みはデロリアンのプロジェクトになります。映画バック・トゥ・

ザ・フューチャーⅡの中でタイムマシンのデロリアンの後ろを

開けるとドク博士がバナナの皮とかビールの飲み残しを燃

料にして車が動いているシーンを覚えていらっしゃる方は

いますか。このシーンを実現したい。弊社会長 岩本の夢

でございまして、映画公開は 1985 年。映画の 21 世

紀未来の設定は 2015 年。我々実際に 2015 年、洋

服のコットン、綿を糖に変えて糖をバイオエタノールにする

技術を持っておりまして、この技術を活かして消費者の

皆様から集めた洋服を原料にして燃料を作ってデロリア

ンを動かそうという企画をやりたいとアメリカユニバーサルに

直接連絡しました。面白いではないかとプレゼンをして交

渉したところ、ユニバーサルも乗ってくださってこのデロリアン

を売って頂きました。実際にデロリアンを動かすために市

民の皆様に洋服を持ってきてね、というようなイベントをや

らせて頂いたところ、本当に沢山の方に集まって頂きまし

た。こういった取り組みをやらせて頂くのは、人々がドキド

本日のニコニコ BOX 合計額 7,000 円 

今年度 累計額 720,000 円 
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キワクワク楽しんで参加して頂けるためには仕掛けが必

要という事をこの取り組みから大きく学びました。我々が

循環型社会を作っていくという取り組みに関しましては、

多くの企業様、自治体様、団体様と連携をさせて頂い

ております。競合他社さんが多くいらっしゃって節操がない

と言われますが、社会課題で

ある循環型社会を作っていく

という事に関しては、競合、

業界など関係なくみんなで手

をつないでやっていこうという事

で、多くの皆様にお声掛けを

させて頂いております。実際に

我々が何をやっていきたいの

か。リサイクルの工場を持たせ

て頂いて運営しておりますが、

単純にリサイクルをするだけではなく、リサイクルのインフラ、

環境導線を作っていきたいと考えております。 

─── 衣料品から衣料品を作る事業、携帯電話、プ

ラスチック製品、ペットボトルのリサイクル事業を具体的に

ご説明頂き循環型社会実現に向けた取り組みをご紹

介頂きました。 

 

 謝 辞  会長 大下和志 

岩崎さんありがとうございます。環境について、いろいろな

事をやりたいと副会長、理事と話をしていましてやっと今

日実現したかなと思います。お話を聞いていてリサイクル

というのは出すだけではなく再生商品も使わないとリサイ

クルにはならないですよね。今日の例会をきっかけにして、

皆さんも再生商品を見かけたら少し高くてもそちらに手を

出すような感覚を少し持って頂けたらこういう循環型社

会がしっかり出来てくるのではとないかと思いました。本日

は本当に勉強になりまして誠にありがとうございました。 

 

 

 

 P R   

一般社団法人千歳青年会議所 茂木えりか 様 

千歳青年会議所 地域

徳育推進委員会 副委

員長の茂木です。岩崎さ

んは私が今年地区出向

している持続可能な北海

道確率委員会でお会い

し何度か打合せをさせて

頂き、とても素晴らしい企業さんで何か一緒に出来ない

だろうかとお話していたところ、私達の委員会で進めてい

るリバーシティプロジェクトでデロリアンを仮押さえ出来るこ

とになりまして、リバーの会場にデロリアンを呼ぼうとして一

生懸命議案を書き出している最中です。皆様毎年協

賛ありがとうございます。今年も協賛を頂いたら、その協

賛の仕方もデロリアンの後ろに協賛のお名前を入れてし

っかりアピール出来るようにしたいということと、やはり㈱

JEPLAN さんのリサイクルを千歳で何か出来るか私達も

一緒に考えていけたらと思います。今年は私達の徳育委

員会が率先してやっていきたいと思いますので、リバーの

協賛と一緒によろしくお願い致します。 

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会は、28 日（火）通常夜間例会「空港募金箱

について」。担当は国際奉仕・空港募金箱委員会。前

回回収した浄財の選別作業と募金箱設置の当時の経

緯などを企画しております。時間があれば会員卓話も行

いたいと思いますので皆様のご参加よろしくお願い致しま

す。開会点鐘 18 時 30 分。会場はホテルグランテラス

千歳。 

 

 SCHEDULE  

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 
通常夜間例会「空港募金箱について」                  [担当/国際奉
仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

4 
月 

母子の健康月間 ■千歳 RC･千歳セントラル RC 合同例会 
■春の清掃奉仕活動 ■RID2510 地区研修・協議会 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト] 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委
員会(A) 委員長 山下耕介] 

16 日 2023-2024 年度 RI 第 2510 地区研修・協議会（小樽） 

18 日 例会日変更（4 月 20 日） 

20 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

22-23 日 RI 第 2510 地区新入会員セミナー 

25 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 


